

Alte Herren spielen gegen Bötzingen 1:1 und stehen damit in der nächsten Runde des Bezirkspokals

29.10.2011 09:51 von SC Holzhausen

Verdienter Punktgewinn für den SC Holzhausen

Der SC Holzhausen spielte mit: Andreas Pluche, Berthold Krieger, Harald Fesenmeier, Michael Metzger, Bernd Strobel, Thorsten Buschmann, Stefan Kunkler, Michel Royer, Markus Bilharz, Jürgen Heisch, Ralf Neugebauer, Andreas Villim, Oliver Rath.

Tor: Jürgen Heisch

Am Freitagabend, 28.10.11, kam es auf dem Kunstrasen in Holzhausen zur Pokalpartie gegen die AH des FC Bötzingen. Die Bötzingener Mannschaft präsentierte sich an diesem Abend offensichtlich in ihrer Bestbesetzung (ihr erstes Pokalspiel gegen Rimsingen wurde aufgrund einiger personeller Ausfälle mit 1:7 verloren), denn es entwickelte sich zunächst von Beginn an ein temporeiches Spiel mit leichten Vorteilen für die gastgebende Mannschaft.

Holzhausen verbuchte in der ersten Hälfte vier gute Torchancen von denen jedoch keine zum Torerfolg führte. Nach dem Seitenwechsel übernahm dann zunächst die Mannschaft aus Bötzingen „das Ruder“ und drängte die Mannschaft um Libero Berthold Krieger immer mehr in deren eigene Hälfte bzw. vor deren Tor. In dieser starken Phase der Gäste gingen diese auch prompt durch ihre erste richtige Torchance (50. Minute) mit 1:0 in Führung, indem ein Bötzingener Spieler völlig unbedrängt den Ball aus kurzer Distanz einköpfen konnte.

Holzhausen gelang es jedoch in der Folge sich von dem Druck der Bötzingener zu befreien und erspielte sich wieder ein Chancenplus. In der 69. Minute war es dann Jürgen Heisch, der nach einem schönen Spielzug über die linke Seite eine Hereingabe zum mehr als verdienten 1:1 verwerten konnte. Bis zum Schlusspfiff versuchte der SC Holzhausen alles um doch noch die drei Punkte einzufahren. Jedoch scheiterte man jedes Mal knapp oder an dem gut haltenden „Interims-Torhüter“ (der etatmäßige Torhüter hatte sich beim Warmmachen verletzt – an dieser Stelle gute Besserung -) der Bötzingener Mannschaft.

Vorschau: Am Dienstag, 08.11.2011, 20.00 Uhr, kommt es zum Rückspiel zwischen beiden Mannschaften in Bötzingen.

Markus Holzer

sportl. Leiter AH

